

VDST Bundesgeschäftsstelle  
Berliner Str. 312  
63067 Offenbach  
thomas.diemer@vdst.de

**Antragsformular zur Umschreibung**  
**KFT NITROX (Anwender / User)**  
**auf**  
**GDL Basic Nitrox Diver / DTSA Nitrox\***

Name, Vorname: \_\_\_\_\_

Adresse: \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

Geburtsdatum: \_\_\_\_\_

E-Mail-Adresse: \_\_\_\_\_

VDST-Verein (falls zutreffend): \_\_\_\_\_

Zur Umschreibung müssen folgende Unterlagen (bevorzugt per E-Mail) als Scan an die oben angegebene Adresse gesendet werden:

- Ausgefülltes und unterschriebenes Antragsformular
- Nachweis der bestandenen Prüfung zur "Verwendung von Nitrox-Gasgemischen im Bereich Forschungstauchen" (Gültige Zertifikat siehe Anlage)

Die Umschreibebühr von 19,50 € zzgl. 2,80 € Versandkosten wird von der VDST Bundesgeschäftsstelle zusammen mit der Zusendung des Brevets in Rechnung gestellt.

\_\_\_\_\_  
Ort, Datum

\_\_\_\_\_  
Unterschrift der antragstellenden Person

**Anlage: Gültiges Zertifikat KFT NITROX (Anwender:in / User)**  
(diese Seite muss zur Umschreibung nicht mitgesendet werden.)



**Kommission  
Forschungstauchen  
Deutschland  
KFT**

**Max Mustermann**

Herr / Frau (Mr. / Ms.): \_\_\_\_\_

04.08.1998

geb. am (Date of birth): \_\_\_\_\_

hat erfolgreich die Ausbildung zum wissenschaftlichen Tauchen mit Mischgasen der Stufe:  
has successfully passed the examination as scientific diver with mixed gases level:

**NITROX (Anwender / User)**

(KFT-NITROX-User 999)

abgelegt. Die Anerkennung erfolgt aufgrund des Nachweises der erforderlichen Fähigkeiten nach den „Regeln für den Einsatz von Forschungstauchern“ des Bundesverbandes der Unfallkassen (BUK), GUV-R2112, Abschnitt 5.5.4, 5.5.6 und 5.8.2 sowie der KFT - Handlungshilfe 001 (KFT-HE 001) für die Verwendung von NITROX-Gasgemischen im wissenschaftlichen Tauchen (Version 2.0, vom 07.01.2010).

The bearer of this certificate has demonstrated the necessary abilities in accordance with the German regulations for scientific diving ("Regeln für den Einsatz von Forschungstauchern") of the Central Federation of Public Sector Accident Insurers ("Bundesverband der Unfallkassen – BUK"), according to the minimal requirements for the appointment of supervisors for scientific diving, (GUV-R2112) section 5.5.4, 5.5.6 und 5.8.2. and the KFT - Handlungshilfe 001 (KFT-HE 001) for the use of NITROX Mixed-gases in scientific diving (Version 2.0, vom 07.01.2010).

<p>Helgoland, 16.08.2022</p> <p>_____ Ort, Datum Location, Date</p>	 <p>_____ (Stempel und Unterschrift) Berufsverband Kommission Forschungstauchen Deutschland e.V. – der Vorstand The German Commission for Scientific Diving (Occupational union e.V.) – Board of directors</p>
---	--